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Wie werden Sie dieses Jahr Ostern feiern?
Ist es für Sie eine Art Frühlingsfest, auch wenn es in diesem
Jahr noch kalt sein könnte?
Feiern Sie Ostern mit seinem christlichen Hintergrund als das
Fest der Auferstehung?
Denken Sie, dass Auferstehung nur etwas mit dem Leben nach dem
Tod zu tun hat?

Ich habe für mich in den letzten Jahren gefunden, dass Ostern
eine wichtige Botschaft für dieses irdische Leben bereit hält,
nicht erst jenseits unserer irdischen Lebens.

https://denk-arten.de/blog-beitraege/ostern-gegen-macht/25/03/2024/


Denn  wie  wollte  ich  an  eine  christliche  Botschaft  der
Auferstehung glauben, wenn diese nicht schon hier stattfinden
kann und wird?!

Auferstehung  von  den  Toten  hat  für  mich  viel  mit  meinem
Glauben an Erlösung zu tun:
Erlösung von all dem, wodurch mein Leben gefährdet ist, was
meine Lebendigkeit behindert oder sie sogar bedroht ist bis
hin zum Gefühl, dass ‚das Leben an mir vorbei geht‘.

Ostern ist für mich der Aufbruch ins Leben, manchmal auch in
ein ganz anderes, neues Leben – jenseits meiner bisherigen
Vorstellungskraft;  jenseits  dessen,  was  ich  mir  bisher  an
Lebensmöglichkeiten zu denken und zu leben versagt habe.
Ostern ist für mich die Ermutigung in ein Leben, dass uns
wirklich lebendig sein lässt.

Somit ist die Botschaft von Ostern auch eine Botschaft gegen
die eigene vermeintliche Ohnmacht.
Es ist eine Botschaft, die mir neue Möglichkeiten eröffnen
will.

Und  da  darf  jede/r  von  uns  schauen,  nach  welchen  neuen
Möglichkeiten unser eigenes Leben drängt.
Doch damit das neue Leben beginnen kann, muss das ‚alte‘ =
bisherige Leben vielleicht erst ‚sterben‘ und sterben können
und dürfen.

Dieser Glaube ist aber nicht in jedermanns Sinne.
Denn: Ostern ist zugleich ‚gefährlich‘!
Ostern kann nämlich den Mächtigen Angst machen, weil an Ostern
Christus „die Ketten des Todes zerbrach“, wie es im ‚Exsultet‘
der Osternacht gesungen wird.
Da, wo andere unsere Lebendigkeit wie in einem Grab zumauern
wollen, bricht Ostern dieses Grab auf, so dass wir wieder ins
Leben treten können.



Auferstehung und Himmelfahrt*, Bild: Gerd Wittka mittels KI ,
März 2024

Ostern hält für uns die Botschaft der Freiheit bereit in allen
Fällen, wo wir eingeschränkt, begrenzt oder unfrei sind oder
gemacht werden sollen.
Die Wirkung von Ostern kann sein, dass wir aus Mitläufer:innen
zu Selbstläufer:innen werden, weil wir unsere Freiheit und
Selbständigkeit erkennen und annehmen.



Ostern geschieht nicht nur im Jenseits, sondern bereits Jetzt,
wenn wir es nur glauben und es zulassen, unser neues Leben,
unseren Aufbruch in eine neue Lebendigkeit!

Stellen Sie sich einmal vor, das hätte Jesus Christus mit
seiner Auferstehung für uns auch erreicht?! – Was wäre das ein
mächtiges Fest!

Der Auferstandene hält Mahl mit seinen Jüngern, Bild: KI

In  diesem  Sinne  wünsche  ich  uns  allen  ein  gesegnetes  und
wirkmächtiges Ostern 2024!
*Bildbetrachtung zu diesem österlichen Bild: in Arbeit


